



かりやす



「か」しく 「り」りしく 「や」さしく 「す」こやか

俱利伽羅の山の木々も緑の濃さを増してきました。休み時間は、上級生も下級生も一緒に体育館でドッジビーや鉄棒などをして仲良く遊んでいます。素直で何事にも一生懸命な刈安っ子の「自信をもって自分の考えを表出する力」がさらに高まるよう、様々な教育活動を行います。1学期・2学期・3学期と、少しずつステップアップできるよう、授業や行事を工夫していきます。

生活目標

5月は、「ていねいな言葉で話そう」を目標に、時間・場所・相手に応じて言葉を使い分けることと、人を傷つける言葉を使わないことに心がけてきました。高学年は、給食後のお知らせタイムで、「・・・ですね」「・・・しましょう」などの“カーネーション言葉を使いながら、丁寧に話すお手本を示してくれています。

たくさん話そう 自分はなの思いじぶん



5月の生活目標

ていねいな
ことばではなそう
☆じかん・ばしょ・あいててつかいわけ
☆ちくちくことばをへらそう

5月の学習目標

最後まで話をしっかり聞こう。

- ①話している人を見て聞く。
- ②手あそびしないで聞く。
- ③自分の考えと比べながら聞く。

学習目標

5月は、「最後までしっかり話を聞こう」を目標に、話している人を見て聞いたり、自分の考えと比べながら聞いたりすることに取り組んできました。“相手の話を大事に聞こう”という意識がとても高く、お互いの考えを大事にしながら聞き合うことができています。

また、5月は、「家庭学習どどんカード」を使い家庭学習に取り組んでいます。保護者の方々が丁寧に見て下さっているおかげで、「10分×学年」の時間、集中して勉強することができています。



田植え体験

5月10日、田植えをしました。刈安営農組合の方々にご指導いただきながら、全校児童で学校田に苗を植えました。高学年が慣れた様子で植えるのをお手本にして、低学年も丁寧に苗を植えました。普段食べているお米ができるまでの過程の一つを五感を通して体験することができました。

租税教室

5月16日、津幡町役場税務課の方を講師に迎え、5・6年生が、税の必要性や大切さについて学習しました。「税金が無いと、火事になっても消火できない、公園が荒れても整備できないなど、困ることが出てくる」「税金のおかげでみんなが安心して過ごすことができる」などの感想をもちました。



宿泊体験学習

5月18日19日、笠野小学校・萩野台小学校の5・6年生と一緒に、宿泊体験学習をしました。キゴ山ふれあい研修センターで自然豊かな環境での体験活動をしました。一日目の登山では、互いに励まし合いながら山を登り、頂上でおいしくおにぎりを食べました。二日目の巻き巻きパン作りでは、グループの人と協力しながら生地をこねたり炭火で焼いたりして、おいしいパンを作ることができました。活動時間だけでなく、自由時間も友達と遊んだり話をしたりして、自校の友達・他校の友達と親睦を深めることができました。「時を守り、場を清め、礼を正す」ことに気を付けながら共に過ごし、心身ともに成長できた2日間でした。